

## OÖ Cup 2022

Am Samstag, den 11.6.2022 fand im Niners Wels der OÖ Landescup statt. Wie üblich war das Wetter natürlich traumhaft.

Zu Beginn gedachten die anwesenden Mannschaften dem kürzlich verstorbenen Klaus Mario und ehrten seinen Beitrag in der oberösterreichischen Billardszene. Seinen Angehörigen und natürlich auch seinen Vereinskollegen und Freunden möchten wir auf diesem Weg noch einmal viel Kraft wünschen.

Leider waren nur 12 Mannschaften angetreten, um den einzigen Bewerb als Mannschaftsturnier im Bundesland OÖ zu bestreiten.

Auf Grund des kleinen Starterfeldes wurde bereits im Vorfeld entschieden den gesamten Bewerb inklusive Finalrunde am Samstag zu spielen.

In der Hauptrunde kam es zu keinen großen Überraschungen, es setzten sich durchwegs die Favoriten durch, lediglich 2 Partien endeten mit einem 5:4 Ergebnis: Neonovus 2 unterlag PSC Gmunden 1 und BV Viking schlug Neonovus 1. Als Aufsteiger in die Finalrunde qualifizierten sich PBC ASKÖ Linz und BV Viking.

In der ersten Hoffnungsrunde kam dann der dritte Finalrundenteilnehmer zu Stande: Hier setzte sich mit 5:4 im vereinsinternen Duell Neonovus 1 gegen Neonovus 2 durch.

Aus der zweiten Hoffnungsrunde ging dann Neonovus 2 als Aufsteiger ins Semifinale siegreich hervor. Im Aufstiegsspiel bezwangen sie PSC Gmunden 1, die zuvor knapp aber verdient Billardtempel Linz niedergerungen hatten.

Somit standen die 4 Semifinalisten fest: Gesetzt wurden die Direktaufsteiger aus der Direktrunde, ASKÖ Linz und BV Viking. Dazu gelost wurde Neonovus 1 zu BV Viking und Neonovus 2 zu ASKÖ Linz. Die Halbfinalspiele waren beide glatte Partien, Neonovus 1 gewann gegen BV Viking ebenso wie ASKÖ Linz gegen Neonovus 2 mit 5:1.

Das Finale zwischen ASKÖ Linz und Neonovus sah am Anfang nach einem schnellen und glatten Sieg für Neonovus 1 aus. Nach den ersten 4 Partien stand es 4:0 bevor im fünften Match Armin Stainko einen Punkt gegen Markus Pfistermüller holen konnte. Als nächstes traf Lorenz Hollenstein für Neonovus 1 auf Stefan Schmidinger. Auch er musste sich dem Linzer geschlagen geben. Nach dem dritten Punkt für ASKÖ Linz, den Dominik Mayr gegen Alex Blacher holte, waren die Spannung am wahrscheinlich höchsten Punkt des Turniers. Als Veranstalter hätten wir eine Entscheidungspartie gerne gesehen. Der für Neonovus 1 spielende Markus Führlinger holte mit seinem Sieg gegen Markus Guttenberger den 1. Platz zu Neonovus Wels.

hier gehts zum Raster: [Link zum Raster](#)

was noch (positiv) aufgefallen ist:

Das erste Mal seit langem haben wieder 2 Mannschaften teilgenommen (SG4 und SG5) die bis auf Nadine Scheibenreif nur mit Spielern besetzt waren, die noch nie Cup gespielt hatten, da der letzte stattgefunden hat, bevor sie zum Billardsport fanden. Für drei von ihnen war es das erste Turnier mit einer OÖPBV Lizenz. Wir möchten Stefan Benzenstadler unseren Dank für die unermüdliche Trainings- und Nachwuchsarbeit ausdrücken!

@SG4 und SG5: Ihr habt Euch wacker geschlagen und vorbildlich am Tisch verhalten. Nur weiter so!! Wir danken allen für die Teilnahme und freuen uns auf einen OÖ Cup 2023.